

Loiret → Actualités

POLITIQUE

Florent Montillot « craint » le retrait définitif de Borloo

Florent Montillot, maire adjoint chargé de l'éducation à Orléans, est aussi le président départemental de l'UDI, parti présidé jusqu'à présent par Jean-Louis Borloo, qui a mis « un terme à ses fonctions et mandats ».

« Je crains que ce soit définitif », précise d'emblée l'élus orléanais, qui a communiqué avec lui par SMS ces derniers mois. « Ces problèmes de santé sont très graves. Il a été dans une situation très critique en janvier ». Le président départemental de l'UDI croyait pourtant en un retour pour les élections municipales puis pour les européennes.

Sa succession ? « C'est prématuré »

« Mais s'il a démissionné de son mandat de parlementaire, ce n'est pas pour réapparaître dans trois mois... », regrette-t-il. Avant de rendre hommage au parcours de l'ancien ministre de Chirac puis Sarkozy, qui a connu un « énorme succès » avec l'Anru (Agence nationale pour la rénovation urbaine, ndlr), sans quoi le Grand projet de ville de La Source tel qu'il a été réalisé « n'aurait pas vu le jour à Orléans ». Sans oublier le Grenelle de l'environnement



ÉLU. Le président de l'UDI du Loiret. PASCAL PROUST

ou la recombinaison de la « famille centriste », en fondant l'UDI puis L'Alternative avec François Bayrou. Une « famille » que Florent Montillot estime toujours unie. Sera-t-il candidat à la présidence de l'UDI ? « C'est prématuré. Laissez-moi digérer le choc de son départ. Nous allons décider d'une nouvelle gouvernance, et je jouerai pleinement mon rôle de membre du comité exécutif » précise Florent Montillot, qui rappelle le travail effectué par Jean-Christophe Lagarde et Yves Jégo, et loue les qualités de Rama Yade ou Jean Arthuis, les leaders nationaux du parti... ■

Florent Buisson

EUROPE ■ Clarisse Heusquin (EELV) a parlé finances, hier soir, à Orléans

La régulation pour maître-mot

La tête de liste Europe Écologie les Verts (EELV) aux européennes pour la circonscription Massif Central-Centre, Clarisse Heusquin, a lancé sa campagne, hier soir, à Orléans, avec un débat sur la finance.

Arnaud Charrier
arnaudcharrier.larep@gmail.com

Accompagnée de la députée EELV de l'Essonne, Eva Sas, et de la spécialiste des paradis fiscaux, Mathilde Dupré, Clarisse Heusquin s'est d'abord vu adoubée par la députée européenne Eva Joly, avant de présenter son programme économique.

« Dans sa définition première, la crise désigne le moment où l'état de santé du malade est à son point de basculement, explique la candidate EELV. Et là, c'est le moment d'impulser une dynamique nouvelle, de créer une Europe plus sociale et solidaire ».

« Lutter contre la corruption »

Au chapitre de ses recommandations, Clarisse Heusquin défend « une taxe sur les transactions financières plus forte et réglementée que celle lan-



CANDIDATE. Clarisse Heusquin (2^e en partant de la droite) et son équipe. PHOTO ARNAUD CHARRIER

cée par la France (et que Pierre Moscovici ne cesse de qualifier d'"excessive") ; une union bancaire plus affirmée, avec une convergence des États membres, dotée d'un parlement composé de députés nationaux et européens et d'un ministère européen de l'Économie et des Finances ».

La régulation de la finance passe aussi, pour la jeune femme de 25 ans, par le démantèlement des pa-

radis fiscaux et la création d'un parquet européen « pour lutter contre la criminalité bancaire et la corruption ».

Autant de pistes que Clarisse Heusquin entend soutenir au niveau continental. « Il faut une intégration politique et budgétaire de l'Europe, d'abord dans l'eurozone, puis dans tous les pays membres. On a envie de construire cette Europe ensemble ». ■

À NOTER

Débat. Notre Europe - Institut Jacques-Delors et le Mouvement européen France organisent un cycle de débats sur « Démocratie et emploi, les défis de l'Union européenne », demain, de 18 à 21 heures, à la médiathèque d'Orléans.

Deux tables rondes seront organisées : Xavier Beulin, président de la FNSEA et du Conseil économique, social et environnemental de la région Centre (Ceser), Gérard Gautier, président de la CGPME du Loiret et Karine Gloanec-Maurin, candidate PS aux européennes tenteront de répondre à la question « Face à la crise européenne, quelles solutions pour l'emploi ? ».

Sophie Auconie, candidate UDI aux européennes, Jessica Chamba, vice-présidente du Mouvement européen international, Jean-Pierre Sueur, sénateur socialiste et Yosef Niemiec, vice-président de Solidarnosc et de la Confédération européenne des syndicats contribueront au débat.

SÉCURITÉ ■ La violence routière mobilise la Ligue

Insister sur la prévention

L'antenne départementale de la Ligue contre la violence routière s'est réunie, vendredi, en assemblée générale. Le président Pierre-Louis Valls revient sur les actions engagées et la baisse de la mortalité sur les routes.

Pour l'année 2013, le Loiret enregistre une diminution de 24 % des morts sur les routes (moins 11 % au niveau national). Pierre-Louis Valls confirme que ces chiffres vont dans le bon sens et souligne l'intérêt du travail associatif fourni depuis plus de trente ans. Que ce soit de l'accompagnement des familles endeuillées ou la proposition de nouvelles mesures.



BILAN. Pierre-Louis Valls, président engagé et volontaire, devant le nouveau panneau de sensibilisation aux radars.

« bien » au groupe scolaire Jean-Mermoz du quartier des Blossières, à Orléans qui, depuis dix ans, organise une semaine de sensibilisation. Seul regret : le manque d'intervention dans les lycées. D'autant que ce public est le plus concerné avec des motocyclistes et des jeunes conducteurs.

Côté finances, le budget prévisionnel 2014 table sur un léger déficit de 700 euros, malgré une

hausse de la cotisation (32 à 36 euros).

Mais l'association doit faire face à une baisse des adhérents. S'ils étaient 102 en 2006, ils ne sont plus que 66 en 2013. « La courbe suit finalement la baisse de la mortalité routière », plaisante le président.

➔ **Pratique.** LCVR 45 : Pierre-Louis Valls, 21, rue de l'Orbette à Orléans. Renseignements : 02.38.53.09.58, lcvr45@wanadoo.fr ou www.violenceroutiere45.org.

Les lycées peu engagés

L'antenne départementale se dit également satisfaite des interventions, sur la sécurité routière, effectuées dans les écoles primaires et dans certains collèges. La Ligue adresse même une « mention très

PARTICIPATION GRATUITE



Balades matinales, familiales et conviviales.

Dimanche 13 avril 2014 à Yèvre-le-Châtel

Départs à partir de 9 heures au "parking de Yèvre"



Relais Saint-Georges***
Avenue du 8 mai
45300 PITHIVIERS